

Jajaran Pejabat dan Staff Lapas Permisan Nusakambangan Ikuti Upacara Bela Negara dan Apel Kesiapan Pengamanan Natal dan Tahun Baru

Candra Putra - INDONESIASATU.ID

Dec 19, 2022 - 10:16



Humas Vermis 1908

Kemenkumham Jawa Tengah mengikuti Upacara Hari Bela Negara ke 74 dan Apel Kesiapan Pengamanan Nataru secara virtual zoom, Senin (19/12/2022).

Upacara ini dilaksanakan guna memperingati dan meningkatkan Semangat Kebangsaan dan Bela Negara. Lingkungan Kemenkumham melaksanakan upacara terpusat di lapangan upacara kantor kemenkumham, yang bertindak sebagai inspektur upacara yaitu Sekretaris Jendral Kemenkumham, Komjen Pol. Andhap Budi Revianto, S.I.K., M. H. Dalam upacara, sekjen membacakan sambutan Presiden Jokowi tentang Bela Negara.

"Bela Negara adalah suatu sikap dan perilaku perseorangan maupun kolektif dalam menjaga kedaulatan, keutuhan wilayah serta keselamatan bangsa dan negara. Saya mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama menunaikan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan peran dan profesi kita masing-masing, untuk ikut serta dalam Bela Negara", kutip sambutan Presiden yang dibacakan Sekjen Kemenkumham.

Upacara Bela Negara ke-74 ini dirangkai dengan Apel Kesiapan Pengamanan Nataru yang bertujuan mengecek kesiapan seluruh komponen Kemenkumham dalam menghadapi kegiatan Nataru. Seluruh pegawai diharapkan untuk selalu siap siaga dan meningkatkan kewaspadaan dalam bertugas sehingga hak pegawai berupa cuti tahunan untuk ditangguhkan sementara waktu.

"Ada 5 pesan Menkumham kita menjelang natal dan tahun baru, yang pertama tuntaskan dan selesaikan tugas-tugas yang jadi tanggungjawab secara profesional dan akuntabel, kedua kepala bidang, sekjen, irjen agar mengatur secara baik pembagian cuti tahunan, ketiga kesiapan PAM Libur Nataru, Keempat Kesiapan operasional gerai-gerai pelayanan publik, yang terakhir siapkan rencana dan langkah-langkah kontijensi hadapi anomali musim. Saya berharap untuk seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM untuk selalu siap siaga dalam menghadapi agenda tahunan yaitu Natal dan Tahun Baru. Selalu tingkatkan kewaspadaan," ungkap Andhap Budi Revianto.

Semoga dengan adanya upacara Bela Negara ini menambah rasa cinta kepada tanah air, nusa dan bangsa. Demikian juga dengan adanya apel kesiapan pengamanan nataru keadaan lingkungan di kemenkumham tetap terjaga keamanan dan ketertibanya.